

なみ 29号

わたしがすき
なかまがすき
ふるさとがすき



人権学習参観日

11月18日(火)の人権参観日には、たくさんの皆様にお越しいただき、ありがとうございました。初めに、各学級の人権学習の授業をご覧いただきました。1・2年生は、周りの人とのいい関係を作るための言葉の使い方を見直すことを勉強しました。3・4年生は、人権擁護委員さんによる出前授業でボッチャを楽しみました。5・6年生はインターネットの適切な使い方を考えました。

続いて体育館に移動し、昨年度に続きフリーダムの皆さんにご指導いただきながら、車いすラグビーを体験しました。低・中・高学年それぞれの対抗戦では、車いすの操作に苦労しながら、派手にぶつかり相手を止めたり、空いているスペースを独走して得点したりするなどして楽しみました。最後は、上級生+保護者10名 VS フリーダム3名のゲームで、大いに盛り上がりました。子どもたちからは、

「別の車いすが当たると少しひっくりしたけど、おもしろかったです。」

「フリーダムのみなさんはぜんぜん落とさず、パスをもらっていてすごいなと思いました。やっぱりプロはすごいな、とも思いました。」

「お忙しいときに、ありがとうございました。みんなのえがおが、とってもきれいでました。」などの感想が寄せられ、車いすラグビーというスポーツの魅力を感じ取ることができました。

普段生活している中で、人権を強く意識することあまりないかもしれません。でも、良いと思うこと、素晴らしいなと感じるできごとでは、必ず人権への気づきや人権が大切にされている背景があります。学校では普段の学校生活の中にも人権を大切にする視点を盛り込み、取組を重ねていきます。



持久走大会

11月後半になっても気温の高い日が多く、今年は寒さをあまり気にすることなく、持久走の学習に取り組むことができました。11月26日(水)には、学習のまとめとして、持久走大会を行いました。休み時間の5分間走や体育の授業、全校でのコース練習を重ねて本番に臨み、全員が自分のペースで完走し、3年生以上が挑戦したピタリ賞は7名という結果でした。保護者や地域の皆さんとの交通安全指導と応援が、子どもたちのがんばりの後押しになりました。ご協力、ご声援、ありがとうございました。

